



# Discipline Notice

# Avis de discipline

April 19, 2023

Le 19 avril 2023

Document 223066

## Notice of an Appeal Tribunal Hearing In the Matter of a Charge Filed Against Leslie John Lohmann

## Avis d'une audience d'appel devant un tribunal Concernant une accusation portée contre Leslie John Lohmann

A hearing of an appeal tribunal will be held via video conference on May 8, 2023. The starting time will be 20:00 ET.

Une audience d'appel devant un tribunal se tiendra par vidéoconférence le 8 mai 2023. L'audience débutera à 20 h (HE).

In summary, Leslie Lohmann is appealing a [decision](#) from the Disciplinary Tribunal dated November 23, 2022, that found him guilty of the following offenses:

En résumé, Leslie Lohmann en appelle d'une [décision](#) (en anglais) du tribunal disciplinaire datée du 23 novembre 2022 qui l'a reconnu coupable des infractions suivantes :

1. Failed or neglected to disclose a disciplinary determination of guilt to the Executive Director of the CIA within 30 days of a conviction, contrary to the current sections 3.1.12 (1) and 1.01 (8.1) of the Institute's Bylaws and to the current Rule 11 of the Rules of Professional Conduct of the CIA.
2. Failed or neglected to respond promptly, sincerely and completely to any request for information by, and cooperate fully with, the Professional Conduct Board or one of its members, contrary to the current Rule 12 of the Rules of Professional Conduct of the CIA.

1. A omis ou négligé de divulguer une détermination de culpabilité disciplinaire au directeur général de l'ICA dans les 30 jours suivant une condamnation, contrevenant ainsi aux paragraphes 3.1.12 (1) et 1.01 (8.1) des Statuts administratifs de l'Institut et à la Règle 11 de la version actuelle des Règles de déontologie de l'ICA.
2. A omis ou négligé de répondre promptement, sincèrement et complètement à toute demande d'information présentée par le Conseil de déontologie ou l'un de ses membres, et de coopérer pleinement avec lui, contrevenant ainsi à la Règle 12 de la version actuelle des Règles de déontologie de l'ICA.

Leslie Lohmann is also appealing the [decision](#) of the Disciplinary Tribunal on penalty and costs dated December 22, 2022.

Leslie Lohmann fait également appel de la [décision](#) du tribunal disciplinaire datée du 22 décembre 2022 concernant la sanction et les frais.

This notice is given pursuant to the [Policy on the CIA Disciplinary Process](#) to inform members of the Institute and the public.

Members of the public who wish to attend the hearing are requested to contact [Leona Campbell](#), CIA Senior Coordinator, Professional Practice and Conduct.

Cet avis est fourni conformément à la [Politique sur le processus disciplinaire de l'ICA](#) à des fins d'information pour les membres de l'Institut et le public.

Les membres du public qui souhaitent assister à l'audience doivent communiquer avec [Leona Campbell](#), coordonnatrice de la pratique professionnelle et déontologie à l'ICA.